
第１０回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 平成２９年５月２５日（木）１０：３０～１１：３０ 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（２階フロア） 

 

参加者 ：                           緑が丘町会長様 

緑が丘民生委員様 ２名 

緑が丘 Ｎ様 

芳珠記念病院 地域包括ケア推進担当様 

芳珠記念病院 医療福祉相談室様 

能美市辰口高齢者支援センター様 

利用者様 １名 

コレクティブハウス緑が丘 笹川 瞳 

社会福祉法人陽翠水 越村 和広 

                      コミニケア緑が丘 徳井 和浩 

                               菅原 理絵 

 永井 智子   計１３名 

   

 

議事次第 ：  １．自己紹介 

２．利用状況 

            ３．介護度状況 

            ４．男女別人数 

            ５．新規契約者 

６．契約解除者 

７．問い合わせ 

８．入退院者 

９．年齢 

           １０．４月の行事 

           １１．５月の行事 

           １２．利用者様の感想 

           １３．その他 

１４．意見・要望・質疑応答 

１５．事例発表 

１６．次回開催予定 

 

司 会 ：  コミニケア緑が丘 管理者 徳井 和浩 

書 記 ：      コミニケア緑が丘 永井 智子 

 

 



【議事】 

 

１．参加者自己紹介  

   町会長様が初めての出席のため、参加者の方全員に自己紹介をしていただく。 

 

２．利用状況 

   ４月、５月の曜日別の利用状況を報告、４月に施設入所の方が２名いた為登録人数は２３名。 

   泊まりも利用されていた為、日曜日の通い人数が減少。 

    

３．介護度状況 

  要介護度平均１．６７（-０．１１） 

  介護度別人数については、書面にて確認いただく。 

   

４．男女別人数 

  女性２３名  

  現在男性の利用者なし 

      

５．新規契約者 

  ４月０件、５月１件 

 

６．契約解除者 

  ４月２件（施設入所の為）、５月０件 

 

 ７．問い合わせ 

   ４月４件、５月２件 

 

８．入退院者 

退院２名、入院３名 

 

９．年齢 

   最高、最少年齢、平均年齢の報告 

 

１０．４月の行事 

  毎月行っている定期イベントの報告 

  ・歌の会 

  ・折り紙教室 

・書道の日        

・法話会（ボランティア様、体調不良のため行えず） 

７日 富士子の会様来所（歌、踊り、三味線、太鼓等） 

  大変好評で、また来て欲しいとの要望が利用者の方からたくさんありました。 

        陽翠の里へも来所され盛り上がったそうです。 

 

   



１１．５月の行事 

  毎月行っている定期イベントの報告 

  ・歌の会         

・折り紙教室 

・書道の日        

・法話会 ５/２６予定 

    １日 朔日参り 

      

１２．コミニケア緑が丘を利用されての利用者様の感想 

   一人暮らしで、家にいても寂しいのでここへ来るのを心待ちにしています。 

 

１３．その他 

   ・今年度より不定期ではありますが、コミニケアでの取り組みを発表していきます。 

    質疑応答の後に行いたいと思いますので宜しくお願いします。 

 

１４．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

  ・コミニケアでは通いの他にも泊まったりはできるのか？ 

   通い・泊まり・訪問を組み合わせて利用できること、小規模多機能型居宅介護施設の説明をさせて 

いただく。町会長様が初参加ということもあり、質問や疑問も多くでて、みなさんが活発に意見を 

述べられ有意義な会となりました。 

  ・通いで、レクリエーションなどの他に何をしているのか？ 

   利用者の方が若かった頃に流行っていた歌などを歌ったり、得意とするものに取り組んでいただ 

いている。ケアマネージャーがいて、個々にケアプランを立ててプランに沿ってサービスを提供 

していることもお伝えした。要介護１、２の利用者が多く、認知症はあるが元気な方が多いので、 

それぞれに出来ることを見つけ、出来ないことを支援する、日々職員で検討しながら関わらせて 

いただいている。 

  ・食中毒などに十分注意をしてほしい。 

   先日、近隣の小学校で集団食中毒が発生しましたが、予防はもちろんですが 100％ではない為、 

感染者が出た場合それ以上広げない努力もしています。 

  ・介護度が下がるということはあるのか？ 

   あまりなく、ほとんど介護度は上がっている。 

   ノウハウを活かして価値ある例を作っていってほしいとのご意見をいただきました。 

  ・最近では「卒業」という言葉がよく言われるが、高齢者にとって本当に卒業がいいことなのか、 

   行き場を失うのではないか？ 

   今までは施設に通って過ごす、支援をすることが多かったが、これからは地域で支えていくことも 

   大切になっていく。いきいきサロンや、緑が丘のくつろぎ会館をもっと利用していってほしい。 

   コミニケア緑が丘の利用者もここ３ヶ月いきいきサロンへ参加していないが、職員の異動もあった 

   為体制が落ち着いたら是非また参加させていただきたい。 

   施設を切り離すことなく、社会とのつながりを大切にしていくことが高齢者には大切ではないか。 

  ・２階のコレクティブハウス緑が丘に入居されていて、コミニケア緑が丘を利用されている人は 

   何名いるのか？ 

   現在は３名です。残りの方は自宅から通っている方になります。 

  ・介護をしている家族がお互いの思いを言い合える、そんな場所があったらいい。 



   今後くつろぎ会館を、若い人から高齢者までどんどん使ってもらえたらいい。 

   芳珠記念病院の売店でお弁当を購入して、くつろぎ会館で女子会を開いたりと 

   利用されている方もおられるとのことでした。 

  ・介護の仕事をしていてストレスはないのか？ 

   本人が仕事として選び、専門職として携わっているので、そのようなことはない。 

   休みの日には、しっかりリフレッシュをしている。 

    

１５．事例発表（別紙参照） 

   要介護 1の女性の方の事例をケアマネージャー菅原より、発表させていだきました。 

   具体的な事例で、本人との関りや小規模多機能型居宅介護施設の役割など、お伝え 

   できたかと思います。 

 

１６．次回開催予定 

   第１１回運営推進会議は平成２９年７月２７日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日あらためてご連絡させて頂きます。 

 


